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Губернатор Белгородской области Вячеслав 
Гладков встретился с самыми активными 
молодыми людьми региона на площадке 
ЦМИ. Участники встречи представили главе 
Белгородской области свои наиболее инте-
ресные проекты. В ходе обсуждения опре-
дели инициативы, которые планируется ре-
ализовать в ближайшее время, сообща-
ет официальный сайт губернатора и прави-
тельства Белгородской области.

Так, одна из участниц предложила прово-
дить экоразговор со школьниками. Планиру-
ется, что лекторами выступят лидеры общест-
венного мнения и медийные личности. На соб-
ственном примере они продемонстрируют, как 
повседневными делами можно вносить вклад в 
сохранение и улучшение окружающей среды. В 
числе первых спикеров предложили выступить 
Вячеславу Гладкову. Первый экоразговор мо-
жет состояться уже в сентябре на фестивале 
«Белгород в цвету».

— Чем раньше мы начнём говорить о наших 
экологических ценностях, тем лучше. Детям не-
обходимо объяснять весь процесс осознанно-
го жизнеобеспечения и вовлекать их в его под-
держание, — отметил губернатор Белгород-
ской области.

Интересным предложением стала организа-
ция областного хореографического фестиваля. 
Исходя из его масштабов, будет принято реше-
ние о создании дополнительной многофункцио-
нальной площадки для репетиций. Это поможет 
танцорам готовиться к всероссийским конкур-
сам и чемпионатам.

Ранее региональное министерство по де-
лам молодёжи запустило проект «Банк идей».  
О нём руководитель ведомства Татьяна Киреева  
рассказала Вячеславу Гладкову во время ра-
бочей встречи. На специальной стене в парке  
им. Ленина молодые люди оставляли предложе-
ния и проекты. Идеями делились и в соцсетях.

Собрано более 300 проектов разной тема-
тики. Среди них — идеи в области культуры, 
спорта, проекты в медиапространстве и соцсе-
тях. Самые интересные представили главе ре-
гиона.

— В нашем взаимодействии должна быть 
креативность, а активность приносит резуль-
тат, пользу. Я хочу, чтобы белгородская мо-
лодёжь заявляла о себе и развивалась. Мы го-
товы вам помочь — запустить механизм реали-
зации инициатив. Для этого есть всё: финансы, 
гранты, места для воплощения в жизнь. Вопрос 
в ваших идеях и желании их продвигать, — 
обратился Вячеслав Гладков к присутствующим.

Подводя итоги беседы, губернатор отме-
тил выбранный молодыми людьми формат об-
щения.

— Надеюсь вам, как и мне, понравился фор-
мат нашей встречи. Единственное, хотелось бы 
шире охват и глубже идеи. Предлагаю сформи-
ровать группу из самых инициативных ребят, 
которые готовы не только реализовать, но и 
развивать свои проекты дальше, — резюми-
ровал Вячеслав Гладков.

Первым среди крестьянско-фермерских хозяйств 
района к жатве ранних зерновых культур, не-
смотря на повышенную влажность зерна после 
прошедшего двумя днями ранее дождя, 20 июля 
приступило КФХ Сергея Мазнева.

На одно из полей на территории Кочетовского сельско-
го поселения, где работала уборочная техника, мы и от-
правились вместе с замначальника управления сельского 
хозяйства Александром Титовым. Следом за нами подъе-
хал на автомобиле глава администрации Ивнянского рай-
она Игорь Щепин. Он прибыл, чтобы ознакомиться с хо-
дом жатвы и пообщаться с её участниками.

На поле
— В составе уборочно-транспортного комплекса рабо-

тают опытные механизаторы — Сергей Ефанов и Сергей  
Захаров — на комбайнах «Акрос-580», — проинфор-
мировал встретивший нас на поле озимой пшеницы гла-
ва хозяйства Сергей Мазнев. — Третий имеющийся у нас 
комбайн «Торум-750» пока находится в резерве, но при 
необходимости за его штурвал сажусь я. Тут же дежурит 
противопожарная группа в составе механизаторов трак-

торов «Джон Дир» Александра Хорошилова с дискатором 
и МТЗ-80 Михаила Чеботаева с ёмкостью воды. Ветеран 
сельскохозяйственного производства механик Иван Коп-
тев готов оказать помощь не только советом, но и лич-
ным участием в устранении возникших неполадок техни-
ки. Доставкой зерна от комбайнов на ток заняты водитель 
большегрузного самосвала МАЗ с прицепом Юрий Банных 
и привлечённый водитель КамАЗа.

Глава администрации района кратко пообщался с ра-
ботниками и, чтобы не отрывать людей от горячей стра-
ды, пожелал им успехов в нелёгком, но таком необхо-
димом труде полеводов. Сергей Васильевич во время 
беседы давал пояснения главе администрации района 
по ходу уборки, по посеянным сортам и репродукциям 
главной хлебной культуры, по технологии возделыва-
ния и видам на урожай.

— Согласен с вами в том, что во время жатвы важ-
но не только использовать каждую минуту, чтобы убрать 
выращенный урожай, но убрать его без потерь, бережно 
используя дорогостоящую технику, — сказал в завер-
шении встречи Игорь Анатольевич. — Всего вам самого  
доброго.
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В КРЕСТЬЯНСКОJФЕРМЕРСКИХ ХОЗЯЙСТВАХ СТАРТОВАЛА 
УБОРОЧНАЯ КАМПАНИЯ




